

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Prof. Amadeo Corea

- **Afluencia C. A. en Feria Artesanal**
El profesor Amadeo Corea, organizador de la Feria Artesanal de Nahuizalco, dice que este evento tiene y tradiciones y costumbres de raza. Explicó que se nota el progreso de las industrias nacionales y de Guatemala y Honduras. (Inf. Pág. 3).
- **Urgen nombramiento de magistrado**
Debido a que no se ha nombrado al Magistrado de la Cámara Segunda de lo civil de la 1a. Sección del Centro que sustituya al Dr. Ignacio Paniagua, se está acumulando muchas causas que afectan a numerosas personas. (Inf. Pág. 3).
- **Decomisan armas en Juayúa**
Tropa del Destacamento Militar No. 6, con sede en la ciudad de Sonsonate, ha decomisado regular cantidad de armas y municiones en proximidades de Juayúa. (Inf. Pág. 3).

• **Agasajo a maestros de Sonsonate**
El 26 del presente mes, el Destacamento Militar No. 6, con sede en Sonsonate, bajo el mando del coronel Jesús Cáceres, rendirá homenaje a todos los maestros del departamento. (Inf. Pág. 3).

• **Protesta ante Nicaragua**
Enérgica protesta ha dirigido la Cancillería de El Salvador, ante el gobierno de Nicaragua, por la desaprobación del Presidente de Nicaragua, a los esfuerzos para efectuar la Cumbre Presidencial y las reuniones preparatorias. (Inf. Pág. 3).

• **Control de Calidad de Medicamentos.**
Reconocimiento como una obra plausible expresaron directivos de la Asociación de Industriales Químico-Farmacéuticos de El Salvador (INQUIFAR), a la creación del Laboratorio de Control de Calidad de Medicamentos, inaugurado el miércoles por el Ministerio de Salud Pública. (Inf. Pág. 3).

• **Interrelación de familia**
Interesante charla sobre la interrelación personal de la familia dictó el licenciado Hugo Stanley Moreno, con motivo de las fiestas del Día del Padre en el Círculo Estudiantil, de esta capital.

• **Secuestros masivos del FMLN**
Cuarenta y dos campesinos fueron secuestrados por terroristas del Farabundo Martí, en San Miguel y Zacatecoluca, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada. Asimismo, señala que once terroristas murieron en combate con efectivos militares. (Inf. Pág. 3).

• **Manipulación en caso de Mons. Romero**
La manipulación de las pesquisas por el asesinato de monseñor Oscar Romero, denunció ayer el obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez, durante su homilía. (Inf. Pág. 3).



Cnel. Jesús Cáceres



Lic. Stanley Moreno

Editoriales

• **La crisis alcanza al orden jurídico**
El orden que se concibe como el conjunto de las normas vigentes, de toda clase y jerarquía, formando un sistema unitario y armonioso, está siendo afectado también por la grave crisis nacional. Es evidente en efecto, que se está produciendo una creciente desobediencia a lo que mandan las leyes. Y ese es un sintoma peligroso, que no debe pasar desapercibido por gobernantes y gobernados. (Inf. Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Ministros deciden atacar el comunismo**
(Viernes 22 de junio de 1962). Una declaración de fe democrática fue emitida ayer por los ministros de Educación de Centro América, en el Consejo Cultural y Educativo de la ODECA. Expusieron que la educación pública en los Estados miembros debe respetar los principios democráticos claramente consignados en sus respectivas constituciones. Por lo tanto no se debe permitir doctrinas anárquicas, ni que fomenten el comunismo.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-46

Su Salud/ 14
Hermano Pablo/ 20
Horóscopo/ 49
La Cámara/ 52
Platillos/ 52

Cómicos/ 54-56
Clasificados/ 58-67
Indicador/ 67
Cines/ 70-75
Tips de César Temes/ 74

Maestros reciben Medalla al Mérito

Glady's Ofelia Ayala Villatoro, Tránsito Elvira Rodríguez R. y Juan Pablo Lovo H. recibieron el sábado recién pasado, las Medallas al Mérito Magisterial.

El acto se desarrolló en el Teatro Nacional y fue presidido por el Ministro de Educación, Prof. José A. Buendía Flores, la Viceministra, Lic. Rosirmina Molina de Tóchez y el Viceministro de Alfabetización y Educación de Adultos, Prof. Román Honorio Mejía.

Los tres profesores homenajeados pertenecen a la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños y en esta oportunidad, no rechazaron las medallas, como anteriormente lo habían hecho.

Todos los funcionarios que presidieron

el acto, dieron muestras de mucha cordura y serenidad, al soportar con estoicismo, los gritos, abucheos y consignas proferidas por los miembros y simpatizantes de ANDES, dijo un asistente al acto.

La profesora Glady's Ofelia Ayala Villatoro, ganó la Medalla "Margoth Tula de Morán" en el nivel de Educación Parvularia; la Medalla "Dr. Darío González", le correspondió a la profesora Tránsito Elvira Rodríguez R., en el nivel de Primero y Segundo Ciclo y en el nivel de Tercer Ciclo y Educación Media y Superior, le correspondió la Medalla "Santiago I. Barberena" al profesor Juan Pablo Lovo H.

Afluencia C.A. en Feria Nahuizalco

Ayer por la mañana, fue inaugurada la Feria Artesanal de Nahuizalco, con la participación de los sectores industriales de Nahuizalco, Sonsonate, del resto del país y de Guatemala y Honduras.

La ceremonia estuvo a cargo del ministro de Cultura y Comunicaciones, a quien acompañó el viceministro Ing. Roberto Viera, y otras autoridades de la región y de San Salvador.

Alrededor de trecientos pequeños industriales pusieron a la contemplación de millares de visitantes, los productos por

ellos elaborados en sus pequeñas y medianas empresas de artesanías.

También toman parte en el evento los sectores artísticos e intelectuales de distintos lugares de la república, por medio de presentación de conjuntos musicales, escénicos y libros.

Este evento se está desarrollando en el Grupo Escolar de Nahuizalco, y en su preparación, han participado los distintos núcleos sociales de esa progresista ciudad, que se encuentra celebrando sus animadas Fiestas Patronales.

Gasolina de futuro pone en venta ESSO

"La gasolina del futuro ha sido puesta a la venta ya en el El Salvador", dijeron ejecutivos de la Esso Standard Oil, S.A., Ltd. el sábado, durante la presentación, en el Hotel Camino Real, de la fórmula Esso Optima Premium y Regular.

Afirmaron que la compañía Esso Standard Oil, S.A., Ltd. se pone nuevamente a la vanguardia al ofrecer un producto de avanzada tecnología, que incorpora importantes ventajas para los dueños de vehículos automotrices de gasolina.

Señalaron que lo más importante es que, aún tratándose de un producto de tan excelente calidad, las gasolinas Esso Optima Premium y Regular conservan su

precio de venta al público que se pagado hasta hoy.

Con ocasión de hacer la presentación de la nueva gasolina, el Sr. Manuel Rivera Calvo, Gerente de Mercadeo de la Compañía Esso, ha dicho que "Esso Optima nace, como todos nuestros productos, de una necesidad real de los dueños de automóviles".

Añadió que los sofisticados motores de hoy día, diseñados para mayor eficiencia, exigen gasolinas y aceites fuera de lo común, para optimizar su rendimiento, y que tal exigencia sólo Esso podía cumplir.

—Pasa a la página 69—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

NUEVO COMBUSTIBLE. Ejecutivos de la ESSO Standard Oil, S.A., Ltd, informan a los distribuidores nacionales, la alta calidad del nuevo combustible Esso Optima Premium y Regular, que ha sido

puesta a la venta al público desde este día. Los sofisticados motores de hoy, diseñados para mayor eficiencia, dijeron, exigen gasolinas y aceites fuera de lo común, para optimizar su rendimiento, al presentar la nueva gasolina.